



PCR Sport sitúa sus dos vehículos en el top10 de la Baja Almanzora

Santi Navarro- Xevi Moreno (Mitsubishi Montero) consiguieron un podio muy luchado en la 11ª Baja Almanzora, segunda prueba del Campeonato de España de TT 2016.

Por su parte, Albert Roquet-Enric Oller (Mitsubishi L200) consiguieron entrar en los puntos (10ª plaza) a pesar de los problemas que les obligaron a contabilizar el tiempo máximo en el segundo sector selectivo.

La cita almeriense del certamen español es una de las habituales en el calendario del TT. Sus organizadores, Escudería Andinas Racing, diseñaron un recorrido muy selectivo en el que se mezclaba la dificultad del pilotaje con la navegación. Particularmente dura fue la primera jornada (sábado día 23) en el que después de efectuar las habituales dos pasadas a una super especial de 6,3 km, para establecer el orden de salida, los participantes tuvieron que superar dos sectores selectivos, de 133,16 km y 194,34 km respectivamente, antes de entrar en la asistencia de final de jornada. A partir de las 8.20 h de la jornada siguiente (domingo día 24) se disputó un segundo paso por el primer sector del día anterior para completar la Baja Almanzora 2016.

Navarro-Moreno. Consiguieron su primer podio de la temporada después de protagonizar una espectacular remontada.

Después de conseguir la quinta plaza en las dos pasadas de la super especial afrontaron la primera de las cronometradas con el objetivo de situarse en la lucha por el triunfo. No lo consiguieron y además un problema de navegación les retrasó de manera importante, completaron la especial en la 18ª posición a casi 20' del vencedor. Lejos de darse por vencidos, en el que resultaría el sector más duro del rally, consiguieron el triunfo y recuperar buena parte del terreno perdido. Cabe mencionar que en esta especial tampoco se libraron de los problemas, en este caso, en forma de pinchazo.

Siguieron atacando en la recta final de la prueba, también fueron los vencedores del tercer sector selectivo pero el rally se les hizo un poco corto y quedaron a 2'34" de triunfo.

Después de las dos pruebas disputadas, Santi Navarro es segundo de la clasificación provisional de campeonato (a falta de confirmación) con 43 puntos a 1 punto del líder Salvador Plaza

Roquet-Oller. Después de un inicio prometedor, después del cual llegaron a situarse en la 9ª posición y con claras opciones a mejorar, tuvieron problemas en el segundo sector selectivo y no pudieron terminar en el tiempo previsto por la organización. Cabe mencionar que solo lo consiguieron 8 equipos al resto se les aplicó el tiempo máximo previsto en el reglamento 4h30'.

A pesar de poder reanudar la competición y disputar la tercera cronometrada, las posibilidades de alcanzar a los que les precedían eran mínimas.

Los días 21 y 22 de Mayo se disputará la tercera prueba del Campeonato de España de Rallys TT también en pistas andaluzas. Será el Rally TT Mar de Olivos en Jaén.

Servicio de prensa.

Clasificaciones 11ª Baja Almanzora - Campeonato de España TT

1.-Plaza-Plaza (Toyota Hilux), 8h40'22", 2.-Plaza-Martinez (Polaris RZR XP Turbo) a 0'39", 3.-**Navarro-Moreno (Mitsubishi Montero)** a 2'34", 4.-Gracia-Vallejo (Mitsubishi L200) a 5'45", 5.-Cruz-Franco (Toyota Hilux) a 14'53" ...
10.-Roquet-Oller (Mitsubishi L200) a 1h01'48"